



# きずな

広戸小学校学校だより  
NO.11  
令和8年1月29日発行  
TEL 36-2047

## 素晴らしい3学期スタート

寒い日が続いますが、広戸っ子たちは、晴れた日は学年関係なく誘い合って外でしっかりと遊ぶことができています。先日、雪が降った日には、そりや雪合戦、かまくら作りなど、思い切り運動場で楽しみました。高学年の方が1年生をそりに乗せて引っ張り、1年生は大喜びでした。遊びに熱中していても、チャイムがなるとすぐに教室に戻って授業を始めることもできます。「よく遊び、よく学ぶ」広戸っ子であることをうれしく思います。

保護者の皆様、地域の皆様、3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



### 【1月7日 新春かるた大会】

3学期の始業式恒例のかるた大会です。なかよし班（たてわり班）で各教室に分かれて行いました。

「百人一首」「いろはカルタ」を6年生が読み上げていきます。

百人一首はなかなか難しかったようですが、いろはカルタになると、

「さるも木から…」「はい！！」白熱したバトルが繰り広げられていました。

みんなが楽しくできるように、6年生がルール説明をしたり読む速さを工夫したりと、リーダーとして活躍してくれました。ありがとう！



最初は頭の上に手をのせて…。  
みんな真剣です。

### 【暗唱 百人一首】

「暗唱を聞いてください。」

子どもたちは、今年も次々と校長室で暗唱をし、合格をもらっています。冬休みから1月末までの暗唱課題は、百人一首 十首です。1年間を通して、一番難易度が高い課題です。短歌、それも現在から約800年前の古い言い回しにみんな苦労していますが、毎年全員が合格しています。今年もみんなよく覚えています。

2月の課題は、竹取物語です。「今は昔、竹取の翁といふものありけり。野山にまじりて竹を取りつつ、よろずのことにつかひけり。名をば、さぬきのみやつことなむいいける。（後略）」有名な一節です。みんな、がんばれ！



### 【広戸小HP】



「いつも見ています！」  
という声もいただいて  
うれしく思っています。



## 【1月22日 3年生クラブ見学】

4年生から始まるクラブ活動に向けて、3年生がクラブ見学をしました。それぞれのクラブで、高学年が活動内容やそのクラブの良さを説明してくれました。3年生も、良い姿勢で一生懸命聞いていました。一緒にできる日が待ち遠しいですね。

ハンドメイドクラブ  
調理や工作をしています。



レクリエーションクラブ  
室内、屋外で楽しくレクリエーションをします。



## 【1月23日 新入生1日体験入学・入学説明会】

5時間目に、新1年生を迎えて体験入学を実施しました。教室で、計算カードや音読など学習の様子を見てもらいました。また、一緒に百人一首の「坊主めぐり」を楽しんだり、まつぼっくりけん玉をつくったりしました。春には1年生ですね。広戸小学校に入学するのを楽しみに待っています！

絵本を音読。しっかり練習して、上手に読めていましたね。

「姫だ！」「あ、ぼうずだ…！」  
とても盛り上がっていました。



一緒に作ったまつぼっくりけん玉だけでなく、1年生のみんな一人ひとりが書いたお手紙などもプレゼントしました。



## 【広戸小 豆知識⑩ 学習発表会3】

6年生が発表した「広戸小 歴史発見！」の第3弾です。

### ○遊びについて

アンケートにご協力をありがとうございました。世代ごとに遊びが違っていたり、また、ずっと人気のある遊びもあったりするようです。

20～40代…あやとり、トランプ、ゴムとび、サッカー、ソフトボール、バスケ、ドッジボール、雪合戦、登り棒、回転シーソー、ホーシャンウェーブ（遊具）、タイヤ跳びでドンジャンケン、けん玉 等

50代…ビー玉、ゴムとび、メンコ、チョロQ、四角テニス、サッカー、将棋、かんけり、ドッジボール、鉄棒、竹とんぼ、手打ち野球、すもう 等

今も、子どもたちは休憩時間には誘い合って、いきいきと遊んでいます。大人になってからも楽しく遊んだ思い出は懐かしい記憶として残ることでしょう。ちなみに、最近の広戸っ子は、外ではサッカー、ドッジボール、ソフトバレーボール、鬼ごっこ、バドミントンなど、室内ではトランプ、けん玉、お絵かきなどの遊びをしています。

